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中国の「台湾併呑」阻止！日台共闘決起集会 2010/02/14 08:28 

  

  中共は「一つの中国」宣伝を止めろ！   

  「台湾は返還」でなく「放棄」と明言を 

  
 着々と進行する支那中共の台湾併呑を阻止しようと13日、東京で決起集会、名古屋で街頭宣伝活動が繰り広げられた。この

あと2月28日には東京新宿で「2.28台湾防衛デモ」が例年通り開催される見込みだ。 
  
  中国の「台湾併呑」阻止！日台共闘決起集会は午後六時過ぎから文京区民センター三階ホールで多くの参加者のもとに（主催

者発表で180人）開かれ、四人の弁士がそれぞれ30分づつスピーチするというスタイルで進められた。  
  

 
 多くの参加者で熱気溢れる集会となりました 

  
  最初に主催者でもある永山英樹氏（台湾研究フォーラム会長）が「中共の宣伝戦を破る『台湾の地位未確定論』」、つづいて西

村真悟氏（前衆議院議員）が「日台同盟がアジアの未来を拓く」、藤井厳喜氏（国際問題アナリスト）は「東アジアの動乱と無制限

戦争の時代」を日本語と英語で、水島総氏（日本文化チャンネル桜代表）が「進行する中共の対日本・台湾情報工作」についてか

たり、台湾が中国に併呑されると日本の安全保障に深刻な影響が出る、などと訴えた。（ニュース調ここまで） 
  

 
左から永山英樹、西村真悟、 藤井厳喜、水島総の各氏 

  
   このうち永山英樹氏は「台湾の地位未確定論」について次のように強く訴えていた。 
  
   台湾は戦後、新たな帰属先が決められないまま日本によって放棄されたと言うのが世界各国が認める国際法上の事実であ

る。従って「日本は台湾を中国に返還した」として中国の台湾領有権を主張し、台湾併呑を正当化する「一つの中国の原則」は根

底から覆されることになる。しかし日本政府は中国への気兼ねで、「未確定」の真実を公の場で表明しようとしていない。これでは

台湾人にとっては故国であり、そして日本人にとっては生命線である台湾の島を守りようがないのである。 
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   四人の演説が終了した後、参加していた評論家の黄文雄氏、都議会議員の吉田康一郎氏ほかが激励のメッセージを行い、以

下のような決議文を採択してこの日の集会を終了した。この決起集会を主催したのは日本李登輝友の会、メルマガ「台湾の声」、

台湾研究フォーラム、台湾独立建国聯盟日本本部、在日台湾同郷会、日本台湾医師連合の各団体。 
  

 
  

                                               決議文 

  
  中共が増強一方の軍備を背景に加速させる「中国統一」、つまり台湾併呑と言う領土拡張の国家目標達成に向けての動きは、

台湾国民にとっても日本国民にとっても、自国の安全を脅かす、断じて許すことのできない侵略行為である。 
  
   中共は「一つの中国」の原則を掲げ、台湾を支那の領土と極め付け、台湾問題を支那の内政問題と位置付けるが、それは侵

略行為を正当化するための悪辣なる歴史捏造、法理歪曲に過ぎない。 
  
   第二次世界大戦後、日本が台湾を中華民国に返還し、中華人民共和国がそれを継承したとの法的事実を「一つの中国」の根

拠とするが、そのような事実は一切ない。日本はサンフランシスコ講和条約によって台湾を放棄したが、その新たな帰属先は決

定されず、爾来台湾の国際法上の地位は未確定のままであり、この島が中華民国、中華人民共和国に帰属したことなど一切な

い。中共もまたこの事実を知らないわけがないのである。 
  
   従って台湾の将来は台湾人の自決に委ねられなければならない。目下中共は「一つの中国」とのコンセンサスに基づき、中華

民国を名乗る国民党政権との間で、「中国統一」協議を行おうと目論んでいるが、これら支那人の政権が、勝手に台湾の住民自

決権を侵害することは絶対に許されない。 
  
   台湾は台湾人の国家であらなければならない。そのためには先ず「一つの中国」なる政治宣伝は打破されなければならない。 
そこで我々は次のごとき訴えを行い、日台国民共闘運動を強力に展開する。 
  
一、中共は「一つの中国」の宣伝を停止し、一切の侵略行為を放棄せよ。 
一、国民党は「一つの中国」の虚構を認め、台湾売却の政策方針を放棄せよ。 
一、民主党政権は「台湾返還」が事実ではなく、「一つの中国」が虚構宣伝であることを日台の国民、そして国際社会の前で証言

し、中共の侵略の野望を抑止せよ。 
一、日台両国民は「一つの中国」を虚構と見定め、「台湾の地位未確定」の真実を国内・国際社会に伝え、中共の野望を挫く世論

を喚起し、以って中共を解体へと追い詰めよ。 
  
   このように我々は真実の声を上げ、中共が全世界規模で展開する侵略主義的な情報宣伝工作を打ち砕き、アジア・太平洋の

平和の実現を期す。 
以上、決議する。 
  
平成22年2月13目 
  
2・13中国の「台湾併呑阻止!」日台共闘国民集会参列者一同 
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タグ： 台湾  支那中共  一つの中国  独立  「台湾併呑」阻止  日台共闘決起集会  永山英樹  西村真悟  藤井厳喜  水島

総   

 
台湾独立旗。2001年3月18日に開催された第１回世界台湾人大会が開催された際にその 

会旗として使われた。その後、海外台湾人を中心にこの旗を台湾旗にと言う機運が広まった。  
台湾のシンボルカラーの緑、太平洋に浮かぶ台湾及び澎湖とその周りの小島の地図から 

一目で台湾の旗だと分かる。デザインは姚嘉文・元民進党主席が考案。  

  

  
  

  
「竹島プロジェクト」に参加しています 

・島根県 Ｗｅｂ竹島問題研究所  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 

コメント(40) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/14 09:12Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
米中間で武器輸出で揉めていますし、緊張はあるので平和ではありませんが、相当深刻

なんでしょうか？ 

 
中国と台湾もそもそも論でいけば、歴史的に中共の領土であったことはありませんね。 
これを広く人口に膾炙することが本論だと思います（マスゴミや国連は認めないのでしょう

が、だから、嘘や政治的力学がそうさせています）。 

 
結局、嘘つき国家の中共とバカん国とは徹底喧嘩して本論に戻すことが肝要だと思いま

すね。 
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2010/02/14 09:22Commented by 真 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昨日はお疲れ様でした。 

四者四様のお話、実に参考になりましたね。^^ 
最終的な参加者は１８０名とのことでした。（主催者発表） 

 
重ねて、NHK集団訴訟の第一回公判のお知らせもありました。 
 
【東京地方裁判所における第一回公判が、来たる 2月15日（月） に行われる予定となっ

ております。 
総原告数 10,335名（第一次訴訟 8,389名、第二次訴訟 1,946名） による 集団訴訟 

及び、チャンネル桜に対する 名誉毀損訴訟 が、下記のとおり行われます。 

 
平成22年2月15日（月） 東京地方裁判所 
 
 15時00分  集団訴訟  （103法廷） 
 16時30分  名誉毀損訴訟  （708法廷）】 
 
１０３法定はかなりの広さだそうで、 
ぜひ皆様傍聴においでください、とのことでした。 

 

2010/02/14 09:33

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>米中間で武器輸出で揉めていますし、緊張はあるので平和ではありません

が、相当深刻なんでしょうか？ 

 
古森さんのブログがこの件で取り上げていますが、オバマ政権が一年経過して、中国の

言いなり路線から脱却し始めている、という印象ですね。 

 
>中国と台湾もそもそも論でいけば、歴史的に中共の領土であったことはありませんね。 
 
はい。たかだか建国60年強の国が何を言うか、ですよ(^^；。 
 
>結局、嘘つき国家の中共とバカん国とは徹底喧嘩して本論に戻すことが肝要だと思い

ますね。 

 
はい、やるときは徹底してやるべきです。100％勝てますよ、こちらは事実の積み上げだ

けでよいのですから。  

 

2010/02/14 09:39

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
昨日は失礼しました。池袋の「日韓併合100年シンポジウム」から移動した当

たりから体調が悪く、帰るタイミングにはハナは出る、咳き込む、身震いする等々、風邪を

引いてしまったようです。今日も予定が二つあったのですが、この際は自宅で休みます

(^^；。 
 
>最終的な参加者は１８０名とのことでした。（主催者発表） 
 
情報感謝です。 

 
>ぜひ皆様傍聴においでください、とのことでした。 
 
私も原告の一員ですので行きたいのですが、仕事の都合でいけそうもありません。大勢

で行けば出足に勢いがつくと思いますが。  

 

2010/02/14 11:11Commented by sakurara さん 

To tropicassoさん、はじめまして（コメント欄では何度も読ませて頂いてますが）。 
花うさぎさんに、tropicassoと連絡がつくならとお願いしたのは私です。 
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tropicassoさんが「凛として愛」のDVDを配られるとおっしゃっていたので、こういうの↓↓
を作ってみたので、花うさぎさんからファイルを送って頂こうと思ったのです（ファイルは花

うさぎさんに送付済です）。 

 
「凛として愛」ケース用ラベル(?)を作ってみました。 
http://ameblo.jp/sakurara-f/entry-10456045964.html 
 
月曜日に花うさぎさんへのご連絡をよろしくお願いします。 
それから花うさぎさん、具合が悪いのにお手数をかけさせてしまいすいませんでしたｍ

(_ _)ｍ。 
早くよくなりますよう！ 失礼致しました。 

2010/02/14 11:11

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
今、東京は寒い時は結構厳しく（北国の方には何のこれしきでしょうが）、暖か

い時には春めいていたりですで、居場所の温調が難しいですね。 

 
大事な時ですから、ご自愛下さい。 

 

2010/02/14 12:34

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>大事な時ですから、ご自愛下さい。 

 
ありがとうございます(--)。  

 

2010/02/14 13:47Commented by 真 さん 

かなり調子悪そうでしたので心配しておりました。 
やはり風邪のようで、ゆっくりお休みください。^^ 
 
こちらもやっと記事上がりました。 
時間がなく時系列の羅列になってしまいましたが、 
よろしくお願いいたします。 

 
私も原告ながら、明日は難しそうです。 
どなたか空いている方いらっしゃればと思い、告知を載せさせて頂いた次第です。 

 

2010/02/14 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>やはり風邪のようで、ゆっくりお休みください。^^ 
 
真っ昼間からお酒を頂いて三時間ほど仮眠したらかなり楽になりました(^^；。 
 
>こちらもやっと記事上がりました。 
 
拝見します。 

 
>どなたか空いている方いらっしゃればと思い、告知を載せさせて頂いた次第です。 
 
ええ、ありがとうございました(--)。  

 

2010/02/14 17:18Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
いつも、素晴らしいエントリーありがとうございます。 

 
台湾は、どうしても、日本と米国の力で、中国からの侵略を防がねば 

 
親日の台湾人に申し訳ないです。 

 
米国も、中国の抗議にも、毅然とノーと言い、台湾に武器輸出を、強行しましたね。日本も

米国のこの態度に見習ってほしいものです。 
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お風邪をひかれたとのこと、連日の精力的なご活動もあるのでしょうね。 
ちょっと、ゆっくりお休みください。  

2010/02/14 17:23

Commented by hitotsunotachi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
「日本の狂った反日スポーツライターたち」の土佐守です。 

 
いつも有難うございます。 

 
大阪府知事の橋下徹氏の正体が明らかになりました。 

 
↓の拙ブログのエントリーを是非ご覧になって下さい。 

 
http://tanakataisyou.seesaa.net/article/140952880.html 
 
この情報の拡散に御協力お願い致します。 

 
ではまた。  

 

2010/02/14 17:34

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>台湾は、どうしても、日本と米国の力で、中国からの侵略を防がねば 

>親日の台湾人に申し訳ないです。 
 
それもあるのですが、日本の安全保障の要なんですね。 

 
>米国も、中国の抗議にも、毅然とノーと言い、台湾に武器輸出を、強行しましたね。日本

も米国のこの態度に見習ってほしいものです。 

 
本当ですよ。世界各国は支那中共との貿易依存度を下げないと「イザ」と言うとき一蓮托

生になりそうです。 

 
>ちょっと、ゆっくりお休みください。 
 
ありがとうございます。大分楽になりました(--)。 

 

2010/02/14 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To hitotsunotachiさん こんにちは。 
 
>大阪府知事の橋下徹氏の正体が明らかになりました。 
 
ほお～、拝見に伺います。  

 

2010/02/14 18:06Commented by hitotsunotachi さん 

To 花うさぎさん 
 
こんにちはお忙しい中、早速の御返信有難うございます＾＾ 

 
大前研一のコラム長いですが、 

 
橋下が大阪府知事として何をしようとしているか？ 

 
これを読めば一目で分かります。 

 
 

 

2010/02/14 18:11Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 大学入試センターに再質問書を送付 

 
当会は、去る1月２９日、本年１月１６日に実施された大学入試センター試験の「現代社
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会」の設問の中に、適切でないものがあるとして、同センター理事長あてに質問書を送付

しました。2月10日にその返書（2月5日付）が届きました。しかし、その内容は別掲の通り

全く回答になっておりませんでした。このため当会は2月10日付けで、大学入試センター

に対し下記の通りの再質問書を送付しました。 

 
平成２２年２月１０日 
独立行政法人大学入試センター 理事長 吉本高志 殿 
新しい歴史教科書をつくる会 会長 藤岡信勝 

 
本年度大学入試センターの「現代社会」設問の問題点について（再質問） 

 
 本日（２月１０日）、貴センターからの返書を確かに受け取りました。しかし、残念ながら、

貴センターの返書は、当会からの指摘に対して何ら答えるものとなっておりません。 
 したがいまして、再度、次のとおり質問致しますので、早急に回答いただきますようお願

い申し上げます。 

 

2010/02/14 18:12

Commented by 花うさぎ さん 

1.「多くの『現代社会』の教科書で言及されている」と書かれていますが、これ

は事実に反します。 
 １）現行の教科書を調査しましたところ、17種中で当該問題について設問に

解答可能な記述となっているものは6件でありました。つまりわずかに35％であります。

（別紙資料参照）「35％」しかないものを「多くの」というのは常識に反するのではありませ

んか。一体、何パーセントの教科書が記述していれば「多くの」と言い得、試験問題として

作成可能なのでしょうか。明確な数値をご提示下さい。 
 ２）たとえば、一橋出版の103頁では、「日本に住む外国人が選挙権を求めた裁判で,最
高裁判所は1995年2月に永住外国人にも地方参政権を認める余地のある判断を示した

が,2000年6月の判決では,地方参政権を日本国民に限っている公職選挙法などを合憲

とした。」と記述されております。この教科書を使用した受験生が当該設問に解答し得ると

した理由をご回答下さい。 

 
２.ご返事では「最高裁判決を、選択肢の一つとして取り上げた」とありますが、改めて下

記の諸点について、貴殿のご見解をおうかがいいたします。 
 １）「法律をもって、地方公共団体の長、その議会の議員等に対する選挙権を付与する

措置を講ずることは憲法上禁止されているものではない」というのは傍論部分であり、判

決として効力を有する本論部分の結論とは異なることを認識されていますか。 
 ２）この判決に加わった園部逸夫元最高裁判事による『日本自治体法務研究 第九号 

2007年夏』で、この傍論を重視することは「主観的な評価に過ぎず、判例の評価という点

では、法の世界から離れた俗論である」との記述が存在することを認識されていますか。 
 ３）さらに、外国人地方参政権許容の基となっている「部分許容説」を紹介した長尾一紘

教授が、現在は「外国人への参政権付与は地方レベルでも違憲である」との立場である

ことを認識されていますか。 

 
上記の疑問点につき、２月１５日までに、文書でご回答いただきたくお願い申し上げます。

 
・頑張ってくれてますね。  

 

2010/02/14 18:14

Commented by 花うさぎ さん 

To hitotsunotachiさん  
 
>これを読めば一目で分かります。 

 
はい。文字が小さいのでダウンロードしてプリントしてから見てみます。よく古い論文を見

つけましたね。  

 

2010/02/14 18:24Commented by しばりょう さん 

橋下氏 同じ関西ですが、よくわからん人物です。 
核武装 徴兵制に賛成したり、自身を同和で育ったといったり、自公の応援で、知事にな

りながら、小沢一郎をほめ殺し、民主党政権誕生に、貢献し、あげく、地域主権 道州制

ですか。外国人参政権付与にも、賛成のようですし、民主系には、どうも、出自を含め、怪

しげな人物が多いですね。  

 

2010/02/14 18:35Commented by しばりょう さん 
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To 花うさぎさんこんにちは。 
 
>それもあるのですが、日本の安全保障の要なんですね。 
 

その通りですね。 
地図でみますと 台湾と日本の最西端与那国島が 泳いでいけるほど、接近していること

に、びっくりします。自民党が、浜田防衛相のときに、自衛隊防衛基地を作ると決まってい

たようですが。民主政権ではつくらないようです。 
中国の潜水艦が、沖縄周辺を領海侵犯しても、抗議もせず、同盟国米国の軍艦が寄港す

ると言うと猛反対する（中心が反米の左翼団体でしょう）困ったものです。  

 

2010/02/14 18:47

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 
先エントリーでのご連絡の件はsakuraraさんの説明で理解しました。 
 

To sakuraraさん, こちらこそ初めまして(^^); 
>花うさぎさんに、tropicassoと連絡がつくならとお願いしたのは私です。 
>「凛として愛」ケース用ラベル(?)を作ってみました。 
>http://ameblo.jp/sakurara-f/entry-10456045964.html 
 
＝＞ はい、拝見しました。ありがとうございました。先ず、ダビングする所以は 
１）海外在住で所謂”Love Japan”の方は大勢いますが、今一、民主党が日本解体「民

団党」であることを理解していません。 
２）民主党応援している方々にその恐ろしさを伝える方法はこういうＤＶＤが有効かと 
３）そよ風の会に申し込む程熱意もないので配らざるを得ません。 
４）そよ風の会にはそういう趣旨なので友人・縁者に無料配布ということで著作権侵害は

お赦し戴きたいと思っています。 

 
sakuraraさんのＣＤジャケット、素晴らしいですね。 
これを拝借致します。パンチ力が増します。 

 
ありがとうございました。 

 
 

 

2010/02/14 20:17Commented by tropicasso さん 

To hitotsunotachiさん  
>To 花うさぎさん 
 
こんばんは。 

 
>橋下が大阪府知事として何をしようとしているか？ 
>これを読めば一目で分かります。 
 
＝＞ 大前研一のブログをザーっと読みました。東京都知事選の頃は納得してましたが、

現在の大前氏は経済一点張りの国富視点しか持ち合わせていませんね。 

 
それに、理工科系なので無神論者でしょうし、日本国家総論を論じるには偏重で不適当

な方と考えます。 

 
橋元知事が同和出身というのは関西の友人に聞きました。人間どこの生まれかというの

が、結局、その人の成り立ちそのものなんですね。 

 
在日や同和系が悪いのではありませんが、彼等は日本に対して怨念でしか対応しようと

しない＝日本転覆・解体論でしかないのは、「和を以て尊しとなす」る「おおやまと（大和＝

日本）」には馴染みませんね。結局、不穏団体です。 

 
橋元氏にしても知事として、日本国の大阪府を住みよい場所にしようという様に特定主

義、特定宗教、特定民族の悲願？を超越しているのなら大した人物ですが、さ～て如何

なんでしょうかね？ 
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2010/02/14 21:13Commented by しばりょう さん 

To tropicassoさん  
>To hitotsunotachiさん  
>>To 花うさぎさん 
> 
>こんばんは。 
 
>橋元知事が同和出身というのは関西の友人に聞きました。人間どこの生まれかという

のが、結局、その人の成り立ちそのものなんですね。 
です。 

 
このことで、橋下氏の行動、小沢にすりよる姿勢が理解できました。ちょっとショックです

が、大阪府民は、知っているのでしょうか。 

 
 

 

2010/02/14 21:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>核武装 徴兵制に賛成したり、自身を同和で育ったといったり、自公の応援で、知事に

なりながら、小沢一郎をほめ殺し、民主党政権誕生に、貢献し、あげく、地域主権 道州

制ですか。外国人参政権付与にも、賛成のようですし、民主系には、どうも、出自を含め、

怪しげな人物が多いですね。 

 
実を言うと、マスコミが東京都知事以上に報道するのでかえって興味が失せて、あまりそ

の言動をチェックしていなかったのです。 

 
ご指摘の点はその通りでなのでしょうね。 

 

2010/02/14 21:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>地図でみますと 台湾と日本の最西端与那国島が 泳いでいけるほど、接近しているこ

とに、びっくりします。 

 
これ、地球儀で中国側からみると、太平洋進出にあたっていかに沖縄が邪魔かがよくわ

かりますよ(^^；。 
 
＞自民党が、浜田防衛相のときに、自衛隊防衛基地を作ると決まっていたようですが。民

主政権ではつくらないようです。 

 
民主党が「地方主権」というのは真っ赤なウソだったことがよくわかりますね。ダムしかり、

外国人地方参政権しかりですが。 

 
>中国の潜水艦が、沖縄周辺を領海侵犯しても、抗議もせず、同盟国米国の軍艦が寄港

すると言うと猛反対する（中心が反米の左翼団体でしょう）困ったものです。 

 
出来レースです。我々が2-3000人規模のデモは無視、左翼系は数十人でもNHKが取り

上げるって、中立・公正・公平が聞いてあきれます。 

 

2010/02/14 21:47Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>sakuraraさんのＣＤジャケット、素晴らしいですね。 
>これを拝借致します。パンチ力が増します。 
 
あっ、意味が伝わってよかったです(^^)。  

 

2010/02/14 21:48Commented by iza706 さん 

バンクーバー五輪、開幕しましたね。 
台湾は・・・ 
国名も国旗として揚げている旗も以前のままでした。 
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耳に、目にするたびいつもやりきれない思いになります・・・ 

 
李登輝さん、バカな日本でホントに申し訳ありません！  

 
 
 
まだ寒い日々ですのでお身体おだいじになさって下さい  

2010/02/14 21:50

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>大前研一のブログをザーっと読みました。東京都知事選の頃は納得してまし

たが、現在の大前氏は経済一点張りの国富視点しか持ち合わせていませんね。 

 
そうですか、どうしちゃったのですかね？。 

 
>和を以て尊しとなす」る「おおやまと（大和＝日本）」には馴染みませんね。結局、不穏団

体です。 

 
御意！。 

 
>さ～て如何なんでしょうかね？ 
 
保守が大事にする質問をぶつけてみると正体が理解しやすいでしょうね。  

 

2010/02/14 21:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>このことで、橋下氏の行動、小沢にすりよる姿勢が理解できました。ちょっとショックです

が、大阪府民は、知っているのでしょうか。 

 
私は同和でも在日でも、今現在の生き方が正しければ否定はしませんが、おかしな考え

方や行動を取ると、逆に出自を重視しますね。 

 

2010/02/14 21:54Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんばんは。 
 
>国名も国旗として揚げている旗も以前のままでした。 
 
「台湾」ではなかったですか。そのように聞いていたような気が？。  

 

2010/02/14 22:13Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>私は同和でも在日でも、今現在の生き方が正しければ否定はしませんが、おかしな考

え方や行動を取ると、逆に出自を重視しますね。 

 
おっしゃるとおりですね。その人の生き方で評価すべきですね。 

 
しかしながら、相手が、そのように、敵視している、昔 

 
虐げられたから、仕返ししているようで。 

 
わたしの地元では、常識人もいますが、どうもという人もいます。 

 
在日と同和と左翼の合体が、今の民主政権なのかと、想像してしま 

 
います。考えすぎなら、いいのですが。 

 
野中広務氏も、。。だそうで、麻生氏の 差別発言を ずっと根に持っていたとか。 

 
もう、疑いだすと、頭が混乱します。 
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日本が好きかと言う 単純明快な ところで 判断したいと思います。 

 
 
 
あまりにも、日本を大事に思わない、行動が目立ちます。 

2010/02/14 22:26Commented by tropicasso さん 

To しばりょうさん  
>To 花うさぎさん, こんばんは。 
 
>日本が好きかと言う 単純明快な ところで 判断したいと思います。 
>あまりにも、日本を大事に思わない、行動が目立ちます。 
 
＝＞ 御意！ 結局、同和だろうが在日だろうが、「日本が好き！」という合言葉を心から

理解しているかどうかということに尽きますね。 

 
呉善花さんや石平さんなどの日本論は見事だし、こういう外国人は大いに歓迎しますよ

ね。 

 
今の社共的民主党代議士はほとんど、実存・唯物史観でしかものを見れないというか、日

本人なら持っている「気」の力が無いのが気になりますね。だから、かれらは大和民族で

はないとなります(^^); 
 
今も汚沢が検察で無罪となったのが一番の無罪の証明だみたいなことをニュースで言っ

ていますが、こういう雰囲気って大和人とは相いれない外来種の考えだと明確に思いま

すね。 

 
汚沢は正真正銘の朝鮮系でしょう！  

 

2010/02/14 22:34Commented by しばりょう さん 

To tropicassoさん  
 
ホローありがとうございます。 

 
日本がすきなんですね。伝統・文化・歴史含め。何の対価もなく、ただ、日本が好きなんだ

と思います。 

 
だから、行動しているのですね。 

 
 

 

2010/02/14 22:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>しかしながら、相手が、そのように、敵視している、昔 
>虐げられたから、仕返ししているようで。 
 
仕返しの対象を間違えないで欲しいですね。 

 
>日本が好きかと言う 単純明快な ところで 判断したいと思います。 
 
はい。旗日に日の丸掲げているか、靖国・護国神社に参拝しているか、これでチェックす

れば間違いないと思いますよ(^^)。  

 

2010/02/14 23:08Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
＞現在の大前氏は経済一点張りの国富視点しか持ち合わせていませんね。 

 
私も拝見しましたが、同じ意見です。 

 
この人は「日本国家」の意味や価値が判っていないですね。伝統や文化への理解度も希

 

11中国の「台湾併呑」阻止！日台共闘決起集会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1459583/



 

薄だと感じます。 

 
多分、民主党の「日本解体法案」に大方賛成ではないでしょうか？。  

2010/02/15 00:27

Commented by tropicasso さん 

To しばりょうさん  
 
>日本がすきなんですね。伝統・文化・歴史含め。何の対価もなく、ただ、日本

が好きなんだと思います。 
>だから、行動しているのですね。 
 
=> こちらこそ、いつも慧眼なご趣旨拝見しております。 
 
花うさぎさんのブログ副題「世界は腹黒い」を外国で過去も現在も体験しながら、しみじみ

大和民族の素晴らしさを痛感します（余談ながら、フランスの良いところは「フランス」でま

とまりますし、アメリカは星条旗は絶対というところは良いですね）。 

 
渡辺京二著「逝きし世の面影」に描かれている欧米人の日本人観は現代日本人が見直さ

ないといけないＤＮＡです。 

 
かのアインシュタイン教授ですら、地球が滅亡する時、人類が残すべきは日本民族である

ことは間違いないと語ったのは、大和民族は神話から繋がる皇祖皇宗を崇め、その子孫

たる天皇家を一系万世に国家の中心に置き、大神がお創りになった山紫水明の国土に、

私心のない高潔で愉快な臣民民族が暮らしていると映ったからに他なりません。 

 
こういう「佳い国、日本」の伝統は絶対、絶やしてはいけません。 
双葉山でも断続２９勝でしょう、日本は連続不倒２６７０年です。 
世界中の国はどう逆立ちししても何一つ日本を凌駕できません。  

 

2010/02/15 00:35

Commented by しばりょう さん 

To tropicassoさん  
こんばんわ。 
ありがとうございます。 

大和民族の素晴しさを、もっと伝えていかないといけませんね。 
学校では、おしえない、国旗すら揚げない、国歌も、歌わない 
日本が心配です。身近な家庭から、伝えていかないと しかたないですね。わが子に、し

っかり伝えたか 自省します。 

 

2010/02/15 00:47

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>かのアインシュタイン教授ですら、地球が滅亡する時、人類が残すべきは日

本民族であることは間違いないと語ったのは、大和民族は神話から繋がる皇祖皇宗を崇

め、その子孫たる天皇家を一系万世に国家の中心に置き、大神がお創りになった山紫水

明の国土に、私心のない高潔で愉快な臣民民族が暮らしていると映ったからに他なりま

せん。 

 
アインシュタイン博士のこの言葉、いつか取り上げたいと思ってなかなか出来ないことでし

た。 

 
今の日本と日本人をみたらそこまで言ってくれないと思いますが。 

 

2010/02/15 02:42Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
皆さん、いいコメントをUPしていますので、私は違う視点でコメントします。 
 
今カナダで冬季オリンピックが開催してますが、メダルなんか無しと思います。また南アフ

リカでのワールドカップサッカーも１勝も出来ずに敗退だと思います。また経済ではトヨタ

自動車が米国での訴訟で何兆円も毟り取られ倒産寸前に追いやられると思います。 

 
これすべて、友愛政権が出来た結果だと思います。つまり平気で売国するミンス党幹部

に「日本国民の運気」が史上最低だからです。 
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もちろん、普天間基地移転問題の米国の意趣返しにトヨタが生贄にされたと週刊新潮が

書いていた事実もおおいにあるでしょう。 

 
こんな売国政権が続けば、やがて日本国債も格下げになり目一杯買わされている銀行も

倒産寸前まで追いやられる事必至でしょう。 

 
つまり、売国反日テレビマスコミが作った友愛政権によって日本が傾いているのは事実で

す。 

 
反日テレビマスコミは未だにオザワや友愛のような外道を擁護しています。日本人の敵は

反日マスコミとしかいいようがありません・・ 

 
バカな彼等テレビマスコミもやがて自ら撒いた大不況で多くは失業するでしょうが、それで

も売国反日は続けるの明らかです。 

 
一番大事な事はテレビ局や大手新聞の言っている事はウソで間違いだと言う事を多くの

国民が知る事です・・・  

2010/02/15 05:43

Commented by tropicasso さん 

To siseinotamikusaさん, おはようございます。 
>花うさぎさん、横レス失礼します。 
 

>バカな彼等テレビマスコミもやがて自ら撒いた大不況で多くは失業するでしょうが、それ

でも売国反日は続けるの明らかです。 

> 
>一番大事な事はテレビ局や大手新聞の言っている事はウソで間違いだと言う事を多く

の国民が知る事です・・・ 

 
＝＞ＴＢＳは大幅減益だそうで、他局もテレ朝、ＴＶ東京？以外も同様な３四半期累積決

算を発表していましたね。ご同慶の至りです。 

 
龍馬伝を見てます（福山雅治が好きなので、へへへ）が、岩崎弥太郎に近い人物の末裔

を知る義弟曰く、坂本龍馬と岩崎弥太郎とは殆ど重複していないとか。ドラマですから仕

方ないですが、信用して見ている視聴者が大半でしょうね。で、面白いことに犬ＨＫはその

方に誘導し、何とか一緒に過ごした記録を探してくれ！と懇願したそうですよ。 

 
社共的民団党を支援するまだ４０％のおバカ国民の支持がある限り、五輪では勝てない

可能性は高いですね。だって、選手は国旗掲揚の元気がでません。 

 
郵政も再びあらぬ方向へ向かってますから、こと終に極まれるです。 

 
「大政奉還」の時期が来たような気がします。維新を気取る社共的民団党には政治を任

せてはおけません！！！！！ 

 
 
 
 
 

 

2010/02/15 07:00

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>経済ではトヨタ自動車が米国での訴訟で何兆円も毟り取られ倒産寸前に追

いやられると思います。 

 
全米自動車労組をバックにした民主党政権、不況を背景にトヨタの隙をついた、と思って

ましたが、そういう視点も考えられるのですね。 

 
>一番大事な事はテレビ局や大手新聞の言っている事はウソで間違いだと言う事を多く

の国民が知る事です・・・ 

 
これに尽きますね。ある意味で台湾より酷いかも知れません。 

 

13中国の「台湾併呑」阻止！日台共闘決起集会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1459583/


